
Subject: Neuling, Fazit 7 Monate Fin
Posted by pipo on Thu, 20 Jul 2006 12:31:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi!
bin neu hier, und mit 23 warscheinlich einer der juengsten, also erst mal:
Also ich nehme jetzt seit 7 Monaten Fin in form von Proscar 5mg/3. Jedesmal wenn ich durchs
Haar fahre hab ich so 3-5 haerchen in der Hand, immer duenne, keine dicken. Das hat sich
meiner Meinung nach nicht veraendert im Vergleich zu vorher.
Die GHE schreiten, vielleicht etwas verlangsamt, voran.
Die Kopfhaut juckt, jedoch ohne Schuppen o.ä. 
Was mir jetzt noch aufgefallen ist, ist dass ich vor allem im Genick jetz mehr haare verlier...das
erstaunt mich dann schon weil ja anscheinend dieser Bereich nicht oder nur leicht von Gen. bed.
HA betroffen ist.

Die Nebenwirkungen sind da, und machen mir schon zu schaffen, und deshalb fang ich jetzt
natuerlich an zu zweifeln und will wissen obs denn wirklich hilft, ob's sich lohnt das hinzunehmen..
Die Natur der ausfallenden Haare muesste mir doch Auskunft darueber geben ob's wirkt oder
nicht? D.h. wenn kleine ausfallen hilft's nicht und wenn dicke ausfallen ist es ein zeichen dass es
hilft?
Bzw. muesste das Jucken nicht aufhoeren? 

Hoffe wer kann mir weiterhelfen..danke schon mal im Voraus!
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